

Inicia en Venezuela proceso para inscripción al Partido Socialista



Caracas, 18 ene (RHC) A partir de este sábado inicia en todo el país el proceso de inscripción en el Partido Socialista Unido de Venezuela -PSUV-, con el fin de fortalecer la organización de cara a los venideros comicios parlamentarios.

La jornada denominada de carnetización se llevará a cabo en las plazas de todo el territorio nacional, así como casas de la organización política, 490 habilitadas hasta el domingo.

'Un total de 10 millones 358 mil 505 electores han sido identificados en el territorio nacional y se espera que para esta jornada voten al menos tres millones', aseguró el primer vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello.

Destacó además la fortaleza de esa organización política que en las actuales circunstancias ha demostrado su unidad y cohesión en torno al proceso bolivariano.

'El PSUV es una organización que sirve para ganar elecciones y para construir la revolución', aseveró Cabello durante una rueda de prensa desde el Hotel Alba Caracas.

El dirigente partidista recordó que esa organización política es la más grande de todo el país, y un gran por ciento de los que la integran son jóvenes, lo cual asegura la continuidad del proceso. (Fuente: PL).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212244-inicia-en-venezuela-proceso-para-inscripcion-al-partido-socialista>



Radio Habana Cuba